



Canal 13 mantiene en pantalla *spot* de su nuevo *reality show*

Pese a la polémica que generó la promoción del espacio de telerrealidad "Palabra de honor: ¿Lealtad o traición?", que tiene referencias militares y que fue grabado en dependencias de la Universidad de Santiago, bombardeada el 11 de septiembre de 1973, el canal optó por mantener el *spot* en pantalla y en todas sus plataformas. La señal declinó referirse al tema a pesar de que la casa de estudios le había solicitado formalmente bajar el video. En paralelo, el plantel también pidió la renuncia de la directora de la Corporación Cultural de la Usach, Daniela Benincasa, a cargo del arriendo de los campus para las grabaciones.